TIENEN LA PALABRA
TIENEN LA PALABRA



## Por Santiago Alarcón Lozano

Alcalde de Yeste y sus aldeas

ras el apoyo recibido por la mayoría de los vecinos que participaron en las últimas elecciones municipales del 28 de mayo, una nueva gestión daba comienzo en nuestro pueblo. Tanto yo como los miembros de mi corporación la afrontamos con muchísima responsabilidad, seriedad y compromiso, con todos y cada uno de los habitantes de Yeste y sus aldeas, ya que como dijimos en campaña, lo hacemos escuchando la opinión de todos.

Lo primero que hicimos tras tomar posesión en el ayuntamiento fue revisar la situación de los diferentes servicios municipales, ver el estado de las subvenciones, ver los recursos humanos que disponía el ayuntamiento y de los que carecía y sobre todo establecer un orden de prioridades y urgencias que nos marcasen una hoja de ruta para lo que quedaba de año.

Nos encontrábamos a principios de verano y muchas eran las necesidades y urgencias que tratar, todas muy importantes, el ayuntamiento carecía de secretario y arquitecto, piezas fundamentales para la correcta gestión del municipio. Nos encontrábamos a dos meses de nuestras fiestas patronales y no había nada organizado. En estas fechas la población se cuadruplica y había que dar servicio a todos los visitantes.

Pasado el verano podemos decir que contamos con un secretario y un arquitecto maravillosos y seguimos trabajando para incorporar Policía Local y las demás plazas necesarias en el ayuntamiento. En cuanto a la organización de las fiestas, la valoración y calidad de estas la dejo en manos de mis vecinos, lo que si tengo que decir es que un tema que preocupaba mucho era el de los fuegos artificiales, se pudieron tirar, se visualizaron desde Yeste y desde el santuario y estamos trabajando para el año que viene mejorarlos y hacerlos como toda la vida. He de decir que los detalles a mejorar en cuanto a las fiestas se refieren, las tenemos anotadas para el año que viene.

En verano como bien sabemos muchas son los familiares, amigos y turismo que Yeste y todas sus

aldeas reciben, conscientes de ello, duplicamos en todo el término de Yeste el servicio de recogida de basuras, arreglamos caminos y limpiamos de hierbas y zarzas cada núcleo de población. Se produjeron unos cortes de agua debido a varias averías en el sistema de conducción del abastecimiento de agua potable, los técnicos del ayuntamiento las repararon y desde ese mismo momento se trabaja para poder poner una nueva red de abastecimiento y evitar cortes de suministro, tanto en Yeste como en algunas aldeas.

Estos meses he podido visitar la mayoría de pedanías y núcleos de población que tiene Yeste, donde he aprovechado para hablar con los vecinos, contarles la situación actual del ayuntamiento y que ellos me contasen sus necesidades, propuestas e inquietudes.

En cuanto al tema de la construcción y de la rehabilitación de viviendas, hay acumuladas más de 100 solicitudes que la anterior corporación tenia paralizadas, a día de hoy van analizándose y estudiándose una a una y la mayoría van aprobándose. Pido paciencia, nuestro equipo trabaja al máximo rendimiento posible para poder darles solución y que nuestros vecinos puedan hacer y rehabilitar sus viviendas y nuestros constructores puedan trabajar.

Con nuestra querida Asociación Musical Beneche se ha llegado a un acuerdo para la firma de un convenio, llevaban años reclamándolo y nunca lo habían conseguido, además se les proporciono un sitio digno durante estas fiestas donde poder tocar y que tuviesen el protagonismo que se merecen.

Decir también que con todas las demás asociaciones culturales, musicales y de vecinos tenemos un contacto fluido, en especial con los Romeros de San Bartolomé, dado su incansablemente dedicación y trabajo para la promoción del patrimonio histórico y cultural de Yeste.

La hoja de ruta para los próximos meses es reducir el gasto presupuestario mejorando la eficiencia energética de las instalaciones públicas y establecer contactos con empresas que quieran venir a Yeste con el objetico de que creen empleo.

Seguimos trabajando, paso a paso, por nuestro pueblo por nuestras aldeas, algunos resultandos ya se están viendo, os garantizo que muchos otros están por llegar y estoy seguro que serán los más importantes

## **PSOE YESTE**

## "100 DÍAS DE GRACIA"

Por Cortes, Alejandro, Noelia, Miriam y Luis

100 días han pasado desde que el Partido Popular comenzó su legislatura. Durante este tiempo hemos estado expectantes, pues inicialmente no todo siempre es fácil; pero creednos, cien días es tiempo suficiente para una primera toma de contacto. Para nosotros, comienza una etapa de control, apoyo y duro trabajo; no nos interpondremos ante propuestas que beneficien al conjunto de nuestros vecinos y vecinas, al contrario, las apoyaremos y justificaremos. En cambio, realizaremos un control de calidad, justo y necesario que no nos permita volver a tiempos pasados.

Trabajaremos por el bien de nuestro municipio en base a nuestros valores y principios, siempre pensando en Yeste y sus vecinos. Queremos recordar algunas inversiones que se encuentran en eiecución que llevan la firma del Partido Socialista, pues, aunque la foto quede bonita, nadie excepto nosotros, lo hemos conseguido. Algunas de ellas son: la reparación de la cubierta de la antigua escuela de Arroyo Sujayar con una ayuda de emergencia de la Junta de Comunidades de CLM, reparación del firme del circuito de Tus con fondos estatales, ampliación de alumbrado público en todo el municipio, arreglo de calles en Moropeche, La Tejeruela y Majada Carrasca, instalación de placas solares en la toma de agua de Yeste, climatización de los centros médicos de las aldeas a través de una ayuda del Grupo de Acción Local, arreglo de caminos con ayuda de la Diputación de Albacete, reparación del paso del agua en el acceso a Alcantarilla a través de la Confederación Hidrográfica del Segura... son innumerables los proyectos y compromisos que el PSOE de Yeste tenía para este año 2023 y que ha día de hoy se están llevando a cabo bajo unas siglas que no corresponden.

Entre otros grandes logros conseguidos, encontramos el puente de Góntar, unas obras que a día de hoy vemos en un estado muy avanzado (casi finalizada). Con una inversión de más de 900 mil euros y un plazo de ejecución de 6 meses, desde el pasado mes de junio, vemos como este proyecto histórico es una realidad para los vecinos de Góntar y Yeste. No hay que olvidar que también se dejó justificada y pendiente de cobro la ITI de Turismo, una ayuda por la que al ayuntamiento llegarán más de 200.000 euros. Además, con el plan de sostenibilidad turística aprobado para la Sierra del Segura se arreglará la segunda planta de la residencia de estudiantes.

La gestión del ayuntamiento de Yeste es complicada, todos somos conscientes de ello, pero durante estos últimos años hemos podido demostrar que ajustándonos a un mayor control de los gastos somos capaces de reducir deuda, pagar a proveedores y trabajadores, realizar inversiones y crear puestos de trabajo. Esta nueva legislatura acaba de empezar, pero por lo que estamos notando, vamos camino de perder todos los logros conseguidos hasta hoy.

Desde aquí, nos ponemos a disposición de todos nuestros vecinos y vecinas para ayudaros a trasladar aquellas necesidades o problemas que veáis que no son atendidos de forma adecuada desde el Ayuntamiento de Yeste



Puente de Gón

8 GRITOS DE LA SIERRA 9